

Des organisations sociales marchent en Catalogne pour condamner la répression policière



Barcelone, 3 octobre (RHC)- Des organisations syndicales et sociales de Catalogne font une grève générale aujourd'hui pour protester contre la violence déclenchée par les corps de sécurité afin d'empêcher la tenue du référendum sur l'indépendance de cette région autonome de l'Espagne.

La Table pour la Démocratie, la patronale des petites entreprises et des entités indépendantistes ont condamné l'action de la police et elles ont signalé que la saisie de matériel pour le référendum est une violation des droits civils et politiques.

Par ailleurs, les deux syndicats Commissions Ouvrières et l'Union Générale des Travailleurs ont condamné la répression des forces de l'ordre mais ils ont refusé leur soutien à la grève.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/143233-des-organisations-sociales-marchent-en-catalogne-pour-condamner-la-repression-policiera>



Radio Habana Cuba